

今日から新たなスタートを

◇3月2日より続いていた学校の臨時休業が解除され、ようやく正式に新年度がスタートしました。ただ、スタートしたとは言え、しばらくはA・B2チームに分かれての、午前午後の学習になります。そのため、クラス全員が顔を合わせて「学級」としてスタートするのは、もう少し先になります。

それでも、学校に子供たちの姿があり、子供たちの声が聞こえてくると、職員一同改めて喜びを感じています。新型コロナウイルス感染拡大の防止のために、学校ができることはしっかりと行っています。今しばらく給食のない半日登校が続きますが、よろしくお願いいたします。



◇臨時休業の間の3ヶ月間、保護者の皆様には様々な面で、ご理解・ご協力いただき、本当にありがとうございました。課題についても、授業のない中、また詳しい説明ができない中で、対応いただきありがとうございました。

◇登校日では、課題についての補充を行ったり、新しい教科書の内容を扱ったりしています。今週からは3時間の学習になります。5月の「貴志南っ子」でも書きましたが、まだまだ生活のリズムが整いにくい状況での学習になります。A・Bグループで、午前と午後を隔日にしています。保護者の皆様には、仕事の予定が組みにくいところもあり大変申し訳ないのですが、子供たちが朝起きて学校に行くというリズムを思い出していけるよう、このような形にさせていただいています。3週目からの本格スタートに向けて、この2週間でできるだけ生活リズムを整えていけるよう、ご協力よろしくお願いいたします。

◇6月5日は二十四節気の「芒種」です。「芒」とはイネ科植物の穂先にある毛のような部分のことで、稲などの穀物の種をまく時期という意味だそうです。貴志南小学校の周りでも、田植えにむけての準備があちこちで行われています。梅雨入りも間近となり蒸し暑くなる時期。生活のリズムがまだ戻っていない上に、暑さにも慣れていない中での学校生活となります。子供たちにとっても大人にとっても疲れが出てくる時期だと思います。早寝早起きを意識し、毎日を元気に過ごしていきたいですね。どうか日々ご自愛ください。



青梅に 手をかけて寝る 蛙哉 (小林一茶)

< 学校長 >